



**JUDISIAL SISTEM MONITORING PROGRAMME**  
**PROGRAMA DE MONITORIZASAUN DO SISTEMA JUDISIAL**

*Siaran Pers*

**6 September 2012**

**Keadilan dan kebenaran tetap menjadi prinsip perjuangan dari para keluarga korban dan korban**

Perjuangan untuk keadilan dan kebenaran menjadi sebuah prinsip bagi keluarga korban dan para korban sendiri. Perjuangan Timor Leste untuk mencapai kemerdekaan dipenuhi dengan pengalaman pahit dari waktu yang berbeda selama dalam masa pendudukan.

Bagi rakyat Timor Leste, bulan September dianggap sebagai bulan yang gelap, karena pada saat itu (September 1999) sebelum dan sesudah 'jajak pendapat' terjadi pembunuhan masal di seluruh wilayah Timor Leste yang menyebabkan adanya pelanggaran hak asasi manusia terhadap orang-orang yang tak berdosa.

Peristiwa pembunuhan masal tersebut hampir terjadi di mana-mana. Diantaranya seperti pembunuhan masal September gelap di Suai, Gereja Liquiça, Tumin, Pasabe, Maquelab di Oecusse, Lautem, Maliana, Kediaman Uskup Dom Carlos Filipe Ximenes Belo, Kantor Keuskupan Dioses Dili termasuk kekerasan seksual terhadap Ana Lemos di Distrik Ermera.

*Peristiwa-peristiwa bersejarah tersebut tidak akan pernah hilang dari ingatan rakyat Timor Leste, terutama keluarga korban dan para korban sendiri yang secara langsung mengalami kejadian-kejadian tersebut, demikian dikatakan oleh Direktur Eksekutif JSMP, Luis de Oliveira Sampaio.*

Dalam beberapa kesempatan seperti di konferensi, pertemuan dan kesempatan-kesempatan lain, kita terus mendengar jeritan dari keluarga korban dan para korban sendiri mengenai keadilan

Untuk tetap melestarikan dan menghargai pengorbanan dan penderitaan para korban, JSMP merekomendasikan kepada Negara Timor Leste untuk merayakan –hari-hari penting dan bersejarah tersebut dari tingkat nasional hingga ke tingkat distrik.

Selain itu, JSMP juga meminta kepada Negara Timor Leste hari-hari bersejarah no peristiwa-peristiwa tragis tersebut dimasukan ke dalam sejarah perjuangan nasional untuk dipelajari oleh generasi-generasi muda di masa mendatang.

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi;

Luis de Oliveira Sampaio

Direktur Eksekutif JSMP

Alamat e-mail: [luis@jsmp.minihub.org](mailto:luis@jsmp.minihub.org)

No. Kontak : + 670 77 29 57 95

Telepon : 3323883